

<https://info.nodo50.org/Situacion-de-alasbarricadas-org.html>



Situación de alasbarricadas.org tras el fallo del Tribunal Supremo

- Noticias - Noticias Destacadas -



Fecha de publicación en línea: Lunes 7 de marzo de 2011

Copyright © Nodo50 - Todos derechos reservados

Como sabéis, hemos perdido el recurso ante el Tribunal Supremo por la demanda que nos puso Ramoncín. A la espera de que tomemos la decisión definitiva sobre el siguiente paso a dar, os comentamos cuál es en este momento la situación económica de la página.

La indemnización al demandante son 6.000 €, a los que hay que sumar 5.300 € de gastos judiciales, ya que también se nos condena a pagarle a Ramoncín las costas aparte de nuestra defensa. En total son 11.300 €.

En donaciones llevamos recaudado un total de 8.670 €

Queremos dar las gracias de corazón a todos los Colectivos, grupos de música, Sindicatos, Centros Sociales... que nos estáis ayudando montando giras y actos de apoyo en muchas ciudades y pueblos del estado, así como a la gran cantidad de personas de distintas partes del mundo que habéis hecho y seguís haciendo donaciones particulares, si no fuera por vosotrxs esta situación nos habría desbordado hace mucho tiempo. Demostráis una vez más que la Solidaridad es algo más que una palabra que vale más que el "honor", que se tasa y paga con dinero.

Seguiremos informando en breves, estamos valorando cuentas, datos, posibilidades, pros y contras... la justicia es muy cara y extraña.

Salud y Anarquía.

Más información sobre el caso y donaciones en www.alabarricadas.org/sgae